



内町小学校だより

第48号 令和7年12月22日

一年の中で太陽の昇る時刻が最も遅い時期になり、朝目覚めたときには、辺りはまだ薄暗いと思います。それでも、児童玄関の扉が開く7時30分の前には、外で友達と遊びたい子たちが集まっています。

20分休みにも、縄跳びや一輪車、ドッジボールなどを運動場で楽しむ姿があちこちで見受けられ、内町小学校の子どもたちは元気一杯です。



さて、明日23日（火）の終業式で長かった2学期を終えることになります。おかげさまで、大きな事故等もなく、またインフルエンザで学級閉鎖などの影響を受けることもなく最終日を迎えるそうです。これも、保護者の皆様や地域の方々のご支援や見守りがあってのことだと思います。お世話になりましたことをこの場を借りてお礼申しあげます。

子どもたちには、冬休みの間は勉強や運動に加え、家族の一員としてお手伝いもしっかり行い、3学期のスタートである1月8日（木）に元気な顔を見せてもらいたいと思います。

〔個人懇談お世話になりました〕

12月15日（月）から17日（水）の個人懇談では、お時間をいただきありがとうございました。懇談で話し合われたことは、3学期の学習や生活へつなげていきたいと思います。



〔徳島県タイピング冬大会（小学校）についてのお知らせ〕

内町小学校では、GIGA端末に入っているタイピングソフト「らっこたん」を使ってタイピングの練習をしています。

夏休み中に「とくしま夏チャレンジ2025 めざせ!!タイピングマスター」という徳島県主催の大会があり、1年生の部において3名の児童が入賞を果たすなど、本校の多くの子どもたちが熱心に取り組んできましたところです。



さて、12月2日から1月23日までの期間にも「冬チャレンジ」が開催されているので、継続して挑戦をしてもらいたかったのですが、徳島市のタブレット端末は12月初旬から1月中旬が入れ替え期間になるため、冬季休業中の端末の持ち帰りは行いません。残念ですが、皆さんには次回の夏チャレンジをめざして頑張ってほしいと思います。

なお、大会参加に必要なIDやパスワードは、子どもたち一人一人に貸与されるGIGA端末に予め登録されているものです。各ご家庭のパソコンからでは、大会への参加ができなかったり、個人のID・パスで入れてもお子様の取り組んだ結果が担当者まで届かなかったりするとのことです。お知らせをさせていただきます。

学校HPにも内町小学校だより（カラー写真）を掲載しています。

内町小学校HPアドレス

https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi

QRコード→



（文責 松永健治）